
ALCALDÍa vTUNICIPAL DE LA LIMA üt*i*r:DEpARTAMENTo DE conrÉs, REpUBLICA DE HoNDLTRAS

INFORME DE ACTIVIDADES

CORRESPONDIENTE
MES DE OCTUBRE 2022

P-Z)
SANTOS O LAINEZ RODRIGUEZ

ALCALDE MUNICIPAL

JI,IF

rroR4 B,
0¡t PUBL rcA

Do
FCCrl¡,

aio¡aa
RE:

&-S.V.L
Át0€

.¡
.I

j



0l de Octubre-2022

Este d¡a el Señor Alcalde, se reun¡ó con las autor¡dades del Gob¡erno y alcaldes del Valle
de Sula, Ministro de SlT, Ministro de la ENEE, M¡n¡stro de SEDESOL y varios diputados del
Departamenlo de Cortés, para tratar varios tema de los bordos.
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03 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcalde, superviso el levantamiento del bordo de la Colonia Sitraterco.
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08 de Octubre-2022

El Señor Alcalde se reunió en horas de la tarde por instrucciones de la presidente Xiomara
Castro, el Ministro de SEDECOL Garlos Cardona junto con algunos Diputados de Cortés y
la Gobernadora Política de Cortés, en primera instancia para poneftre a d¡spos¡c¡ón del
Alcalde, así mismo para conocer el plan de evacuación para los habitantes de Ia Lima y
diferentes necesidades que se pueden dar en el municipio.
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10 de Octubre-2022

Este d¡a el Señor Alcalde agradece a la presidenta Xiomara Castro, por la entrega de
v¡veres que real¡zaron en la Mun¡cipalidad de La Lima con los diputados de Cortes del
part¡do libertad y Refundación junto al Min¡stro Carlos Cardona de SEDECOL y la
Gobernadora polít¡ce de Cortes Alexa Solor¿ano.
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11 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcalde realizo entrega de (59) cajas de la Esperanza del Gobierno
Solidario por parte de la presidente Xiomara Castro, mismas que fueron entregadas a
familias que se encuentran albergadas en el lnstituto Oficial Patria de La Lima.
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12 de Octub¡e-2022

Este dia el SeñorAlcalde se hizo presente con la supervisión de los trabajos que se están
haciendo en la Colonia Planeta, ya que se están realizando 4 reductores de velocidad,
estos para proteger la vida de los peatones que cruzan las calles de esta colonia.
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13 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcalde se presentó a la firma del Acuerdo de Cooperación Entre Los
illunicipio de La Región, con la organización Unicef, La ONG siempre busca el b¡enestar
de los niños, las niñas y adolescentes nuestro Municipio.

-
¡ti¡r¡ aorlra

oño¡raq tarl6w
atay¡¡ ao

l*-,.r"

I§\
t-

t,r#

o

¡
,Jt4¿'4

§§

tú al

L:d
[r.
l'1!,

Il)\
6

J

\

{

f(

¡

r.

e.-=."n

p

I

l
E

,l
)

,f -I
l, r

,@
a!(' rI

UT tr

rIÉ.
¿tlI .lI:

Á



15 octubré-2o22

Este d¡a el Señor Alcelde superviso la reparac¡ón de los bordos en los sectores de Flores
de Oriente y la Col, Canaán de este sector del municipio de La Lima, de igual manera se
les han dado manten¡miento a varios canales de alivio como ser el qu¡nel que comprende
de Campo 2 a Flores de Oriente.
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18 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcalde se reunió con el Comité de Rescate lnternacional, junto con el
comité de albergue de nuestro municipio donde se abordó el tema sobre las principales
necesidades que se presente en los albergues y como se puede mejorar.
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19 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcalde se reun¡ó con algunos miembros del patronato de la comun¡dad
Monte de Sión, para expresarles las diferente3 neces¡dades que tiene dicha comunidad.
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20 de Octubre-2022

Este dia el Señor Alcelde sostuyo una reunión con los representantes del FHIS donde se
trataron diversos temas como ser, los avances de las reparaciones de los bordoa, además
de los futuros proyecto para este municipio de La L¡ma como ser la famosa posa de los
alcaldes.
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24 de Oclub¡e-202?

Este dia el señor alcalde juramento a los Patronatos de la Colonia Jerusalén, Col. 23 de
Septiembre y el Gomité de Apoyo de Real del Bosque.

,iF ÚUrvta
1<

I

I

.#.",oori;[,r,, t

_c

'tnl 7-/

4
-

I IF

\

;ffi =t ¿ FI
t¡ í-] t

a

I

-§

1 *t
ñ

,/
..- t\-

L.

Ti']

7

\

á

¿
ItlA4

,

I

'!

;T
-.il

.rJ

n
r

[¡r

.//I

{ §
,

II\
i

I
I

.1

=-

I

,

\v -
a

ffi\ /I



27 de Oclubrc-2022

El SeñorAlcalde superv¡so los trabajos de l¡mp¡eza y chapea en los cemontérios de
nuestro munic¡pio
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29 de Octubre-2022

El Señor Alcalde superviso las calles que se encuentran en reparac¡ón de la Colonia
Bocok Selva.
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3'l de Octubre-2022

Reunión de Corporación Sesión Ord¡naria

-

I

s
2 tLc

tl¿ -Z

7).
a-

I)
I

\
-J
-

\

:!
lt-\

I,-

ú I
a -*.

ñ

a

T¿-<_a

L\
^ J4i

=U f
D w 7/

\

J
\



ANEXOS



DONACIONES
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